

¿POR QUÉ LOS DAÑOS DEL HURACÁN MATTHEW SE MIDEN EN HAITÍ EN VIDAS HUMANAS Y EN FLORIDA (EE.UU.) EN DÓLARES?

Antes de explicar hablemos del huracán Matthew, es de categoría 5, de ahí fue bajando a categoría 4. Aparte de alertar a USA y haiti alertó a venezuela tanto que declaró alerta azul en todo el país.

Esto ocurre gracias a la vulnerabilidad de de haití, y que USA se previno mucho más ya que fue avisado mucho antes y pudo tomar control de la situación, como por ejemplo alertar a todos sus habitantes, activando así el manejo del desastre y gestión del riesgo pudiendo asi evitar el desastre. La población de haití fue mucho mas afectada que la de USA ya que el gobierno de haiti invertia mucho menos dinero que USA

1. **manejo del desastre: SE PREVIENEN ANTES DE LO SUCEDIDO**
2. **gestión del riesgo: PLANIFICAR ESTRATEGIAS Y REDUCIR LA VULNERABILIDAD**
3. **peligrosidad: LO PELIGROSO DEL HURACÁN**
4. **vulnerabilidad social: SON LOS RIESGOS QUE TIENE UN PAÍS DE SUFRIR CONSECUENCIAS** (luego de haber pasado p«Huracán» *redirige aquí. Para otras acepciones, véase [Huracán \(desambiguación\)](#)*).
5. **Para otros usos de este términos**

